

Sensation in Leutershausen

Es wird ein denkwürdiger Tag für den Nachwuchs der oberpfälzer Leichtathletik bleiben, dieser 18.09.2016, und der kleine Ort Leutershausen bei Ansbach hat nun einen großen Bekanntheitsgrad in der Oberpfalz. Am vergangenen Sonntag schafften die Oberpfälzer beim jährlichen Bezirkevergleichskampf der Mädels und Jungs der AK 14/13 die Sensation und belegten in der Gesamtwertung den 3. Platz. Man muss wahrscheinlich schon zwei Jahrzehnte zurückblättern, um ein ähnliches Ergebnis für die Oberpfalz zu finden.

Eines war auf der Fahrt nach Leutershausen schon klar, das Team war trotz der üblichen kurzfristigen Ausfälle und Umstellungen in der Aufstellung gut genug um das große Ziel zu erreichen, die Wiederholung des 4. Platzes vom letzten Jahr, denn Oberbayern, Schwaben und Mittelfranken sind für unseren kleinen Bezirk eigentlich unerreichbar.



Früh ging es los am Sonntag, denn die ersten Wettbewerbe standen bereits um 10.20 Uhr auf dem Programm. Man merkte es von Anfang an, die Mädels und Jungs waren voll motiviert. Fast alle waren dieses Jahr schon bei den bayerischen Meisterschaften im Einsatz und diese Wettkampfroutine merkte man ihnen einfach an. Im Gegensatz zu früheren Jahren traten sie selbstbewusst und zielstrebig auf und pushten sich gegenseitig. So entwickelte sich ein spannender Wettkampf, bei dem sich die Oberpfälzer von Beginn an mit Oberfranken und Mittelfranken einen harten Kampf um den 3. Platz lieferten, Oberbayern und Schwaben auf Platz 1 und 2 waren zu stark und Niederbayern und Unterfranken auf den Plätzen 6 und 7 konnten hier nie eingreifen. Lange wogte der Kampf hin und her und mit den letzten Disziplinen 800 Meter und 4x 100 Meterzogen unsere Mädels und Jungs noch vorbei und holten mit

gesamt 276,50 und 2,50 Punkten Vorsprung vor Oberfranken den 3. Platz in die Oberpfalz. Der Jubel suchte seinesgleichen und es war ein toller Abschluss für eine grandiose Saison der Oberpfälzer Schülerleichtathletik. In der Einzelwertung holten die Jungs mit 141 Punkten den 3. Platz, die Mädels wurden in einem engen Rennen mit 135,50 Punkten 5., hatten aber nur 23 Punkte Rückstand auf Sieger Schwaben.

Die herausragenden Leistungen lieferten bei den Jungs Quentin Uzmann, der über 100 und 800 Meter jeweils Platz 2 belegte, Elias Keck, der über die 80 Meter Hürden ebenfalls 2. wurde und Marek Wittman, der im Weitsprung den 3. Platz belegte. Bei den Mädels gewann Alicia Inhofer über 80 Meter Hürden und Franca Schaller gewann den Hochsprung, die 4x100 Meter Staffel in der Besetzung Sonja Thalhofer, Hannah Nußbaumer, Veronika Maurer und Alicia Inhofer kam auf den 2. Platz.

Das Oberpfälzer Team bestand aus folgenden Startern:



Jungs: Quentin Uzmann (DJK Weiden), Elias Keck (DJK St. Martin Neustadt), Jannik Burger (TV Wiesau), Marek Wittmann (TSV Schwandorf), Louis Sichelstiel (TV Amberg), Yannik Seremet, Nil Rößler, Lasse Schmidt, Elias Hammouch und Tristan Böck (alle SWC Regensburg).

Mädchen: Franca Schaller (SGS Amberg), Merle Dronzella und Magdalena Müller (beide TV Amberg), Hannah Nußbaumer, Sonja Thalhofer und Paulina Hof (alle SWC Regensburg), Alicia Inhofer, Veronika Maurer, Luisa Fischer und Sophia Fröhlich (alle TV Bad Kötzing).



Die Oberpfalz war da!